

Die Verwaltung teilt mit, dass das Blütenfest in Meckenheim auf eine sehr große Resonanz gestoßen ist. Der Ansturm auf die Kutschenfahrten war enorm, so dass die Verwaltung im nächsten Jahr hier Optimierungen vornehmen wird. Mit den Organisatoren wird noch eine Nachbesprechung stattfinden. Im Sinne der Rats- und Ausschussmitglieder wird die Verwaltung eine Durchführung eines Blütenfestes im kommenden Jahr wieder vornehmen. Die Vermarktung der Meckenheimer Kulturlandschaft wird weiter optimiert. Als weiteres Beispiel ist hier auch das Projekt „agrohort“ zu nennen. Hier wird über die Region hinausgehend Werbung für den Standort Meckenheim vorgenommen.